環境ボランティアサークル亀の子隊

選美半島 西の浜ケルーンアップ活動 2019年8月18日(日)10:00~11:00 B~C ポイント あた リの海



海はすべての命の源です。 私たちは、

大昔の人たちのように もっともっと 海を大切にしなければ ならないと思います。

21世紀に生きる私たちは きれいな海を守っていきたいと 思います。



『この活動は一般財団法人セブン - イレブン 記念財団の助成を受けています。』

環境ボランティアサークル**亀の子隊** 連絡先090 9123 7983









色の子グラス

環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 217 2019年07月18日号 発行責任 亀の子隊事務局

面が活動に大きく影響しました。

2019年07月06日 トヨタ自動車田原 工場さん参加予定 雨天中止 2019年07月15日 参加者 46人 ゴミの総重量 300Kg

生憎の雨というのでしょうか。トヨタ自動車田原工場さん参加予定だった日の活動は中



止となりました。去年は2回とも雨天中止だったので、今年 こそはと、担当者と祈っていたのですが、残念です。今回も、 渥美建設さんが無料で階段を設置してくれたのにです。この

日、浜には、写真のような境界杭が ありました。今は市町村合併で恵那 市の中に入っているために、恵那市 役所に確認すると、合併があった平

成13年以前に使われていたものだということでした。



7月15日は海の日でした。この日は、東三河農林水産事務所と



の協働活動です。田原市役所からの参加もありました。小雨が 降る中での活動でした。

ブルーシップという全国組織の活動に連動して行うということ でブルーサンタ(東三河農林の職員さんたち)も登場しました。 浜のゴミは非常に多く、結果的には一人6 Kg 以上のゴミを集め





たことになります。活動前の浜と活動終了後の浜を比べると、一目瞭然です。

雨の中の活動でしたが、小さな隊員も しっかり活動できました。大勢の人の力 は、本当にすごいと思います。